

# ありがとう Arigato

平成27年度 2年A組

神無月 / 1

学級通信 58 号

## All our strength

天気がかなり心配ですが、いよいよ明日は体育祭です。この間の学年練習の時に、課題やら期待やらがはっきりわかりました。頑張れば、総合優勝も狙えそうです。一番大事なのは楽しくやることだけれど、やはりどうせやるなら勝ちを目指していきたいです。

4月に「こんなクラスを」という話をして、クラス目標を決めたときに「2A」ということで、「A」で始まる言葉を2つ並べて、「All our strength」と「Ace」という言葉がクラス目標になりました。「Ace」の方は日本語でもよく使われているので何となくわかると思うけれど、「最高」とか「最上」という意味です。2年生の7クラスの中で、手本となるような最高のクラスにしようという思いがあります。ちょっと難しいのは「All our strength」の方です。これは、「全力で取り組む」という意味があります。いつも何事にも全力、というのは難しいけれど、やるべきとき、ここぞというときには一人一人がしっかりと力を出し切って、クラスのため、友だちのため、自分のために貢献しようという意味です。体育祭を前にした今は、こっちの方が大切なクラス目標かな、と思います。

先日、体育祭の学年練習がありました。前に3クラスでリレーの練習をしたときは結果が良かったと聞いていたので、多人数リレーはとても期待をしていましたが、期待通り2位で終わることができました。最後は少し差が付いていたけれど、途中のバトンパスのロスを減らしていけばちょっとしたら優勝が狙えるかもしれません。練習だからといって少し手を抜いて走っていた人もいたという話も聞きましたが、そういう所が少し残念ですね。練習でできないことは本番ではできません。ましてや1人の力ではなく、たくさんの人の手を渡ってきたバトンを持って走ります。自分以外の人の思いも大切にできるようにしましょう。本番、1位でゴールテープを切る姿が見られることを期待しています。



その一方で、縄跳び系の種目がやや弱点になっています。いろいろ理由はあるけれど、みんなの様子を見ていて感心したのは、ああしたらいい、こうしたらいい、という前向きな意見が聞こえてきたことです。声はみんなで出そうとか、数を数えようとか、よりよくしようという思いがあるうちは必ず成長していけると思います。本番で、練習以上の結果が出せるように一人一人が意識して体育祭に臨めると良いですね。

みんなの力は自分のためだけでなく、誰かのために使うとよりいっそう発揮されます。クラスの総合優勝のために、みんなの全力を出してください。

### 明日の予定

明日は、天気にかかわらずお弁当が必要です。また、体育祭ができない場合は月曜日の日課になります。持ち物を忘れないようにしましょう。